



三年先の稽古

発行日：令和3年7月20日

文責：校長 星野 亜希

♪鉄は打て！打て！熱いうち 夢は抱け！抱け！若いうち♪

※大信中学校ホームページもあわせてご覧ください。

第1学期終業式



終業式では、次のような話をしました。

新しい出会いがあった第1学期72日間も今日で終わりとなります。皆さんにとってどんな1学期だったでしょうか。1学期の始業式で、大信中学校の一員として「認めあい、支えあい、高めあい」この3つの「あい」を大切にしてください。という話をしました。覚えているでしょうか。

今学期は、昨年度実施することができなかった県南地区中体連が予定通り開催され、県南地区の中学校で練習の成果を競い合いました。陸上競技からスタートした大会は、陸上競技での上位入賞に続き、各種競技でも好成績を収め、水泳競技、県大会へと大信中学校の活躍が続きました。まさに、ここに大信中学校あり。選手の堂々としたプレイはもちろんのこと、壮行会での全校応援、大会当日の応援、そしてルールとマナーを守った参加態度。「本番力」「現場力」が発揮され、すべてが誇れるものであったと思います。そう考えたとき、目的達成へ向けて大信中学校が一致団結、互いに磨きあった1学期。「高めあう1学期」であったと思います。

さて、いよいよ長い夏休みがやってきます。フランスのある哲学者がこんなことを言っています。「未来は、現在と同じ材料でできている」つまり、「今やっていることが繋がって未来になる。今日の自分が明日の自分を作る。」ということです。それほど「今」が大切だと言うことかと思えます。勉強も部活も同じことが言えるということは、1学期の経験からも中学生の皆さんには理解できることかと思えます。どうぞ夏休みの一日一日を大切にしてください。また、この夏には1年延期となった東京オリンピック・パラリンピックが開催予定です。オリンピックの精神とは「スポーツを通して心身を向上させ、文化・国籍などさまざまな違いを乗り越え、友情、連帯感、フェアプレーの精神をもって、平和でよりよい世界の実現に貢献すること」とあります。「未来は、現在と同じ材料でできている」これと同様な思いを胸に、鍛錬を積み重ねてきたアスリートの祭典のなかにメダルや記録以外にも、何か私たちが学ばなければならないこと、考えなければならないことがあるように思います。オリンピック・パラリンピックだけでなく、2021年の夏にしか味わうことのできないものに触れ、それぞれがそこから何かを感じてほしいと思います。

夏休み、与えられた時間は全員が同じ時間です。自分をしっかりとコントロールしながら、勉強、部活、手伝いなど、長い夏休みでしかできないことに挑戦してほしいと思います。事故、ケガのない夏休みとしてください。2学期は、学習旅行・修学旅行、聖流祭が予定されています。2学期始業式、109名全員の笑顔を待っています。

〈栄光の記録〉

○白河市青少年健全育成推進大会「少年の主張」

福島民友新聞社賞 吉川 マリン

○その他

- ・ 実用英語技能検定 3級 4人合格
- 4級 5人合格
- 5級 4人合格

・ 校内漢字コンテスト

- 1学年 最優秀賞19名 優秀賞11名
- 2学年 最優秀賞20名 優秀賞13名
- 3学年 最優秀賞20名 優秀賞12名

この1学期、保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症対策として学校行事や諸活動に関しましてご協力とご理解を賜りありがとうございました。2学期は、大きな行事が続きますので、今学期以上に「どうすればできるか」という視点に立ち、保護者の皆様と連携を図りながらよりよい方法を探っていきたいと考えております。2学期もどうぞよろしくお願い致します。

〈第2回親子奉仕作業の際の駐車場に関するお願い〉

8月28日(土)の第2回PTA親子奉仕作業の際、自家用車駐車場を保育園駐車場及び校庭とご案内いただきましたが、幼稚園の奉仕作業と同日となりましたので、校庭に駐車いただくようご協力をお願い致します。